

# INSTITUTO TECNOLÓGICO DE FRESNILLO CELEBRA SU 30º ANIVERSARIO Y FIRMA CONVENIO DE COLABORACIÓN CON EL CIIDET



7 de octubre de 2024



Como parte de la conmemoración de su 30º aniversario, el Instituto Tecnológico de Fresnillo celebró la firma de un Convenio Marco de Colaboración Académica, Científica y Tecnológica con el Centro Interdisciplinario de Investigación y Docencia en Educación Técnica (CIIDET). Este convenio fue firmado por el director del Instituto Tecnológico de Fresnillo, **Francisco Javier González Ávila**, y por el director del CIIDET, **José López Muñoz**,

en un evento que refuerza el compromiso mutuo con el avance de la investigación y la educación técnica de alto nivel en el país.

Este convenio busca impulsar proyectos conjuntos en áreas de investigación científica y desarrollo tecnológico, con el objetivo de generar un impacto positivo en la formación de profesionales capacitados. La colaboración fortalecerá los vínculos entre ambas instituciones, permitiendo el intercambio de conocimiento, recursos y mejores prácticas para el beneficio de estudiantes y docentes.

En el marco de este evento, se entregaron reconocimientos a personal que ha sido fundamental en el desarrollo y crecimiento del Instituto Tecnológico de Fresnillo a lo largo de sus 30 años de historia. Entre los homenajeados, destacó **José López Muñoz**, exdirector del TecNM Fresnillo y actual director del CIIDET, quien recibió un reconocimiento especial por su valiosa contribución como fundador del I.T. de Fresnillo y por su papel esencial en los primeros pasos de dicha institución.

El reconocimiento enmarcó la contribución de **José López Muñoz**, quien ha sido un pilar en la consolidación de la educación técnica en el I.T. de Fresnillo. Su liderazgo y visión han sido significativos en el éxito, así como en su actual gestión en el CIIDET, lo que lo convierte en una figura clave en el desarrollo de la educación superior.



El CIIDET, extiende una felicitación al Instituto Tecnológico de Fresnillo por impulsar la educación estos 30 años y enaltece su compromiso con la excelencia académica y el desarrollo profesional de sus estudiantes.